

Pressemeldung  
Januar 2026

## **Gemeinsam gewachsen: IT-HAUS würdigt langjährige Mitarbeitende**

### **21 Jubilare feierten im Jahr 2025 mehrjährige Unternehmenszugehörigkeit**

Föhren, 12.01.2026 – Bei IT-HAUS steht eines besonders im Mittelpunkt: die Menschen, die das Unternehmen über viele Jahre hinweg geprägt, weiterentwickelt und erfolgreich gemacht haben. Ihre Erfahrung, ihr Engagement und ihre Loyalität sind das Fundament des gemeinsamen Erfolgs.

Mit großer Wertschätzung ehrte IT-HAUS daher 2025 insgesamt 21 Mitarbeitende für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit:

- 6 Kolleginnen und Kollegen feierten ihr 20-jähriges Jubiläum
- 5 Kolleginnen und Kollegen blickten auf 15 Jahre bei IT-HAUS zurück
- 10 Kolleginnen und Kollegen sind seit 10 Jahren Teil des Unternehmens

Ein besonderes Zeichen nachhaltiger Personalentwicklung: Acht der Jubilare haben ihre berufliche Laufbahn mit einer Ausbildung bei IT-HAUS begonnen und sind dem Unternehmen seitdem durchgehend verbunden geblieben. Sie stehen beispielhaft für die erfolgreiche Verbindung aus fundierter Ausbildung, Vertrauen und langfristigen Entwicklungsperspektiven.

Als Anerkennung für ihre Treue und ihren Einsatz lädt IT-HAUS immer alle Jubilare zu einem gemeinsamen Essen ein. Darüber hinaus erhalten sie zwei zusätzliche Urlaubstage, eine offizielle Jubiläumsurkunde, eine Jubiläumsprämie sowie exklusive IT-HAUS Giveaways.

„Langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind für uns weit mehr als ein Stabilitätsfaktor. Unsere Jubilare haben IT-HAUS über viele Jahre mitgeprägt, Verantwortung übernommen und ihr Wissen weitergegeben. Dafür sind wir dankbar – und genau das macht unsere Kultur und unseren Erfolg aus“, sagt Stefan Sicken, Managing Director der IT-HAUS GmbH.

Als Arbeitgeber steht IT-HAUS für langfristige Perspektiven, individuelle Entwicklungsmöglichkeiten und eine Unternehmenskultur, die auf Vertrauen, Zusammenarbeit und Wertschätzung basiert. Informationen zu Ausbildung, Karriere und aktuellen Stellenangeboten finden Interessierte auf der Karriereseite von IT-HAUS [www.it-haus.com/karriere](http://www.it-haus.com/karriere)



Thomas Zeimetz (20-jähriges Jubiläum), Lukas Schäffer (10-jähriges Jubiläum), Jennifer Theodoropoulos (10-jähriges Jubiläum), Yusuf Poyraz (10-jähriges Jubiläum), Verena Lentes (15-jähriges Jubiläum), Dr. Maren Spatz (Head of Human Resources) Nicolas Remy (20-jähriges Jubiläum), Julia Inglen (HR-Business Partner), Patrick Neth (20-jähriges Jubiläum), Viktor Luz (15-jähriges Jubiläum), Johannes Rodenborn (10-jähriges Jubiläum), Arthur Ginter (15-jähriges Jubiläum), Michael Thomm (10-jähriges Jubiläum), Marcel Goian-Nicolau (10-jähriges Jubiläum), Matias Kodra (10-jähriges Jubiläum), Wolfgang Graef (10-jähriges Jubiläum), Manuel Herges (15-jähriges Jubiläum), Claudia Marquardt (20-jähriges Jubiläum), Ingo Burggraf (Prokurist), Katja Thimm (10-jähriges Jubiläum), Fabian Kaufmann (15-jähriges Jubiläum), Dominik Feilen (20-jähriges Jubiläum), Stefan Sicken (Managing Director). Auf dem Bild fehlen: Frank Pitsch (10-jähriges Jubiläum) und Daniel Heck (20-jähriges Jubiläum).

**Bildquelle: IT-HAUS GmbH**

## PRESSE-KONTAKT

IT-HAUS GmbH | Marketing | Europa-Allee 26/28 | D-54343 Föhren  
Tel.: +49 6502 9208-0 | E-Mail: [marketing@it-haus.com](mailto:marketing@it-haus.com)

## MANAGEMENT SUMMARY

Die IT-HAUS GmbH zählt zu den Top 30 IT-Systemhäusern in Deutschland und bietet maßgeschneiderte IT-Lösungen und Services für Unternehmen weltweit. Mit rund 400 Mitarbeitenden und mehr als 25 Standorten in Deutschland ist IT-HAUS ein führender Dienstleister im Bereich der IT, insbesondere in den Bereichen Security, Datacenter & Cloud sowie Modern Workplace und Managed Services, mit denen Kunden sowohl einfache als auch komplexe IT-Services auslagern können.

IT-HAUS bietet seinen Kunden aus dem B2B-Bereich umfassende Full-Service-Konzepte und -Lösungen, die die IT und angrenzende Prozesse zukunftssicher gestalten. Die Lösungen reichen von Managed Print Services über Cloud-Lösungen bis hin zu Digital Signage Anwendungen am Point-of-Sale. Dank eines globalen Netzwerks profitieren Kunden von weltweiten Beschaffungsstrategien und optimierten Prozessen, die zu Kostenvorteilen führen.

IT-HAUS wurde 2025 für seine herausragende Leistung als "Bestes Systemhaus" mit dem CRN Channel Award sowie als "Bester IT-Dienstleister" von brand eins ausgezeichnet, was die Position als führendes Unternehmen in der IT-Branche unterstreicht.